

# *Gobiernos militares no son la solución para África, advierte titular de ONU*

---



Naciones Unidas, 31 ago (RHC) Muchos países de África enfrentan serios desafíos de gobernanza arraigados, pero los golpes militares no son la solución, advirtió este jueves el secretario general de Naciones Unidas, Antonio Guterres, tras la toma del poder por efectivos en Gabón.

El titular de ONU instó a los países a actuar rápidamente para establecer instituciones democráticas creíbles en medio de la “sucesión de golpes militares que hemos visto en los últimos meses en el continente africano”.

“Los gobiernos militares no son la solución, agravan los problemas, no pueden resolver una crisis sólo pueden empeorarla”, remarcó Guterres en declaraciones a la prensa desde la sede del organismo en Nueva York.

Estos sucesos confirman la necesidad de fortalecer capacidades y apoyar a instituciones africanas y organizaciones regionales en los esfuerzos de unir a sus pueblos, añadió.

Al mismo tiempo, deben crearse las condiciones necesarias para eliminar las causas profundas del problema, entre ellas, el desarrollo necesario en el continente, dijo.

Como soluciones, el alto representante propuso más participación para África, el alivio de la deuda de la región, una reforma de la arquitectura financiera y un cambio en las relaciones económicas del planeta.

“Si tenemos más equidad, más justicia en la forma en que se fortalece la economía global, los africanos disfrutarán de mejores condiciones para abordar las causas fundamentales de las muchas situaciones de inestabilidad política», dijo.

Las declaraciones de Guterres llegan en medio del agravamiento de conflictos en el continente africano con el establecimiento de gobiernos militares por golpe de estado, lo que expertos y medios de prensa consideran una tendencia en la región.

Fuerzas castrenses anunciaron este miércoles la anulación de las elecciones presidenciales de Gabón, la detención del presidente reelecto Ali Bongo Ondimba y la disolución del Gobierno, el Senado, la Asamblea Nacional y el Tribunal Constitucional en el país.

Una situación similar se vivió en Níger en julio de este año, pero la lista de golpes militares en el continente desde 2020 a la fecha incluye además a Sudán, Chad, Burkina Faso, Mali, entre otros. (Fuente:[PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/332842-gobiernos-militares-no-son-la-solucion-para-africa-advierte-titular-de-onu>



**Radio Habana Cuba**